



# 元気いっぱい月輪っ子



## 集中して取り組んでいます



学校再開から、3週間がたち、子どもたちの学校生活もだいぶ軌道に乗ってきました。上の写真は、6月17日(水)6年生の算数科学習の様子です。分数×整数、分数÷整数の学習のまとめとして練習問題に取り組んでいました。計算練習だけでなく、これまでに学習してきた算数科の考え方を活用した文章問題もあり、先生と確認しあいながら、問題解決に取り組んでいました。学習に向かう集中力は、さすが、最上級生、月輪小の学び方のお手本となるものでした。新しい学校生活様式に慣れさせながら、通常の学校生活を取り戻していきます。

## SNS・ネット利用についてのアンケート結果

先日、児童の SNS・ネット利用についてのアンケート調査を実施しました。1・2年生については保護者の皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。主な結果は以下のとおりでした。

- |                      |                              |              |
|----------------------|------------------------------|--------------|
| ○SNSやネットを利用していますか。   | 利用している105名                   | 利用していない15名   |
| ○どんなことに利用していますか。     | 1:動画を見る 2:通信ゲーム 3:調べる ※多い順   |              |
| ○自分用の機器を持っていますか。     | 持っている84名                     | 持っていない21名    |
| ○フィルタリング機能はついてますか。   | ついてる69名                      | ついていない36名    |
| ○平日の利用時間             | 1:1時間未満 2:1~2時間 3:2~3時間 ※多い順 |              |
| ○休日の利用時間             | 1:1時間未満 2:1~2時間 3:2~3時間 ※多い順 |              |
| ○親とネット利用のルールを決めているか  | 決めている94名                     | 決めていない11名    |
| ○決めたルールを守っているか       | 守っている65名                     | 守らないときもある27名 |
| ○SNS・ネット利用のトラブルがあったか | トラブルがあった13名                  | トラブルはなかった92名 |
| ○SNS・ネットは危険な面もあると思うか | とても思う58名                     | そう思う46名      |
|                      | あまり思わない11名                   | ぜんぜん思わない5名   |

予想通りでしたが、多くの子どもたちが SNS・ネット(本校ではほとんどがネット利用)を日常的に利用していることがわかりました。これからの時代、ネット利用はますます便利で盛んになっていきます。今回のアンケートで若干気になる結果も見られましたが、禁止したり、怖がるだけでなく、正しく安全に利用することが不可欠ですので、学校でも機会を捉えて指導してまいります。ご家庭でのご理解とご協力もよろしくお願いいたします。

## プールデビュー



6月12日(金)梅雨の合間の快晴の日に恵まれ、1年生が、月輪小のプール学習を開始しました。担任の先生の指示をよく聞いて、友達との間隔をしっかりとって学習に臨んでいました。水を怖がる子が一人もおらず、全員が水遊びを楽しんでいる姿に、頼もしさを感じました。今後も、気温・水温、天候等の状況を見るとともに、新型コロナウイルス感染症予防のための対策を十分にしながら、プール指導を行っていきます。

## 素敵です。月輪っ子



校長室前の廊下に、校庭で見つけた五つ葉・四つ葉のクローバーの標本を展示しています。合わせて、標本を見た感想を書く用紙も準備しておきました。すると、どうでしょう。特に、感想を書くように呼びかけたわけではありませんが、次々と感想を書いてくれるではありませんか。「すごいと思います」「きせきだと思います」「校庭にはえていたんですね」「五つ葉は、はじめてみたけどすごいです」等、たくさんの月輪っ子が素直な感想をよせてくれました。いろいろなところに目を向け、思ったことを素直に表現できるのはとても素敵です。この気持ちを忘れないでほしいです。

